



# Jean-Jacques Pierre

Enseignant - 61 ans

Habitant à Eybens depuis 1986, **militant associatif** engagé dans des projets solidaires innovants, je participe depuis 2014, à la liste municipale afin d'initier **des transitions économiques, sociales et environnementales**.

L'urgence écologique, nous impose, en conscience, de savoir quel monde nous souhaitons laisser **aux générations futures**. Aucune politique ne peut donc se concevoir, aujourd'hui sans cette exigence vitale d'harmoniser notre organisation sociale et économique.

Face à la voracité mortifère, d'une société de consommation qui nous aveugle avec les chimères de la possession individuelle, nous n'avons d'autres choix que d'agir et d'inventer **en commun** pour protéger notre humanité et notre environnement. C'est ce qu'avec humilité, gravité, respect mutuel, nous avons initié sur notre premier mandat.

Je souhaite pouvoir continuer de contribuer à animer la ville avec sobriété, **bienveillance** comme un citoyen du monde attaché à notre culture démocratique.



Sobriété

Partage

Créativité

Démocratie



**Eybens Demain**  
Citoyens pour une ville écologique, durable et solidaire

**Eybens demain se prépare aujourd'hui !**  
**#OnAvanceEnsemble**

**Municipales 2020**